



El Día del Donante Universitario se saldó con casi 600 adhesiones

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El XII Día del Donante Universitario se saldó con un dato positivo en la Usal, dado que 585 miembros de la comunidad universitaria se sumaron al mismo. El balance final arrojó 363 nuevos carnés de donantes de órganos, 31 extracciones de sangre y 191 donantes de médula ósea. Por campus, en los de Salamanca se dieron de alta 172 nuevos donantes de médula ósea, 142 donantes de órganos y se realizaron 31 extracciones de sangre. En Zamora se captaron 40 donantes de órganos y 19 de médula ósea.